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Contribution à l’enquête publique sur le projet Unitech.

 

 

Monsieur le Commissaire enquêteur

 

Nous vous adressons ce courrier pour vous dire notre opposition au projet Unitech.

 

Habitants de Thonnance les Joinville depuis 45 ans, nous avons trouvé dans ce village un cadre de vie que nous apprécions particulièrement.

 

Aussi, nous ne pouvons que refuser ce projet dangereux pour les raisons suivantes:

 

Nous voulons simplement pouvoir chaque matin ouvrir notre fenêtre pour prendre l’air et non pas pour inhaler des particules radioactives et

des métaux lourds dont les rejets sont prévus par l’entreprise et qui sont cancérigènes et mutagènes.

 

Ces mêmes radioéléments et ces métaux lourds nous ne voulons pas les retrouver dans les légumes de notre potager; dans le dossier du

projet, Thonnance est dans la zone rouge pour les retombées de ces produits néfastes sortis des cheminées d’Unitech.

 

Les eaux polluées par la radioactivité et les détergents qu’il est prévu de rejeter directement dans la Marne en aval de Bussy ne pourront

que contaminer les alluvions, les plantes aquatiques et tous les maillons de la chaîne alimentaire.

 

Cette pollution va toucher directement les communes qui puisent leur eau potable à proximité de la Marne ; nous pensons en particulier à nos

voisins de Vecqueville qui seraient les premiers touchés et dont les élus refusent courageusement le projet.

 

Pour le Der, les détergents ne pourront que favoriser le développement d’algues (les Bretons connaissent cela avec les rejets de nitrates) et

en y ajoutant les particules radioactives, ce projet Unitech ne peut que nuire à l’image touristique de la région et entraîner des pertes d’emploi

largement supérieures aux quelques postes promis à Suzannecourt.

Et tous ces touristes étrangers qui affectionnent le camping de Thonnance les Moulins et que l’on voit consommer dans les magasins joinvillois,

comment réagiront-ils ?
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Nous sommes consternés de constater que l’on prévoit de rejeter des produits très dangereux à quelques centaines de mètres d’une crèche

et d’écoles (alors que l’on sait que les enfants sont encore plus sensibles aux rayonnements que les adultes) Et pour tous les riverains, quel avenir?

N’oublions pas que toute augmentation de la radioactivité entraîne une augmentation du nombre de cancers, de décès liés à ces cancers et de

malformations à la naissance.

 

Pour finir, alors que les élus des communes de Suzannecourt, Joinville, Thonnance et Vecqueville doivent donner leur avis sur le projet

Unitech, nous déplorons le manque d’information de la population.

Il est évident que lorsque le promoteur du projet expose quelques panneaux dans une salle des fêtes ou prend la parole sous un chapiteau avec un

buffet et une flûte à la sortie, nous sommes dans la communication et non pas dans l’information objective.

 

Une pratique démocratique exigerait que nos élus puissent entendre une information contradictoire avant de se prononcer sur un projet dont

les conséquences pour notre région et pour notre santé seront irrémédiables.

 

Dans l’espoir que notre contribution vous permettra de faire remonter nos arguments contre le projet Unitech près des décideurs, nous

vous remercions, Monsieur le Commissaire enquêteur, de votre attention.

 

Bien cordialement

 

Gilles et Jeannine VALLOIS

91 rue du Général de Gaulle

Thonnance les Joinville
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